



4 Pièces

114 m²

Réf. N-40978

790 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Mont Boron, dans une petite impasse, au calme, appartement de type 4 pièces de 114m² en duplex. Ce charmant appartement comprend, au premier étage, une grande terrasse de 22m² offrant une jolie vue sur la ville, une entrée desservant une vaste pièce de vie lumineuse avec cuisine aménagée et équipée, un cellier, une chambre et une salle de bain avec wc. A l'étage du dessous, deux chambres dont une avec un grand dressing, une salle de bain avec wc et un bureau. Les pièces de cet étage ouvrent sur un agréable espace extérieur de 68m² avec piscine et grande terrasse. Ce bien, idéal pour une ...

Nice Mont Boron, in a small dead end, quiet, 3 bedroom duplex apartment of 114sqm. This charming apartment consists of, on the first floor, a large terrace of 22sqm with a nice view of the city, an entrance serving a large bright living room with fitted kitchen, a storeroom, a bedroom and a bathroom with toilet. On the floor below, two bedrooms, one with a large dressing room, a bathroom with toilet and an office. The rooms on this floor open onto a pleasant outdoor space of 68sqm with swimming pool and large terrace. This property, ideal for a family, has a lot of charm and benefits from air ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

